MEDIO: EL UNIVERSAL SECCION: CARTERA

PAGINA: B4

FECHA: 08/NOVIEMBRE/2013

Fitch Ratings proyecta PIB de 3.8% para 2014

## Prevén empuje EU a economía mexicana



## Da Estados Unidos nómina agrícola y México cifras de inversión fija

## Ricardo Jiménez

ricardo,jimenez@eluniversal.com.mx

a agencia Fitch Ratings estimó un aumento del PIB de México de 3.8% para 2014, tras la expectativa de un bajo crecimiento de la economía interna; sin embargo, el impulso para el siguiente año es explicado por la proyección de reactivación de la actividad económica de Estados Unidos.

La evaluación bursátil también indicó que para el próximo año se espera un crecimiento moderado y sostenido en los Fondos de Inversión de Deuda y que el número de fondos se mantenga.

"La economía mexicana mostró una desaceleración en 2013, Fitch anticipó que el crecimiento real anual del PIB cerrará 1.2% en este año, mientras que el escenario para 2014 es más alentador, con el 3.8%", subrayó.

Explico que "esto es por la reactivación esperada de la economía norteamericana, sin embargo, el pronóstico es que la recuperación económica sea moderada.

Por otro lado, los inversionistas

contarán con información relevante tanto en el contexto nacional como en el internacional, que podría influir en la toma de buenas decisiones de inversión.

## Banxico publica minutas

Enámbito local, el Banco de México publicará las minutas de la reunión del pasado 25 de octubre, donde se espera que arroje más información sobre las razones de la Junta de Gobierno para determinar la posibilidad de nuevos recortes en la tasa de referencia, que actualmente se encuentra en 3.5%.

Además, el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) dará a conocer la cifra de inversión fija bruta correspondiente a agosto.

Los analistas de Banorte-Ixe estiman una variación de -5%, el consenso la calcula en -2.9%, en su interior, se espera un menor dinamismo de la inversión en maquinaria y equipo importado, debido a que las



DÉBIL. Analistas prevén caiga 6.3% anual la inversión en construcción en México

cifras de balanza comercial mostraron una caída de 4.7% en las importaciones de capital, por lo que se prevé que el gasto en maquinaria y equipo importado podría presentar una disminución de 5.5%.

Además, se espera una caída de 6.3% anual en la inversión en construcción dado las cifras de producción industrial.

Por otro lado, en Estados Unidos se publicará el reporte de nómina no agrícola a octubre, donde se espera que la economía añada sólo 118 mil plazas; sin embargo, existe la expectativa de que la encuesta de establecimientos no muestre un efecto negativo muy significativo sobre el empleo en el sector público, derivado del pasado cierre de actividades del gobierno.

Los mercados financieros de México bajo este contexto, previsiblemente seguirían operando con movimientos volátiles, principalmente el tipo de cambio peso-dólar, bajo el pronóstico de que las cotizaciones de la moneda estadounidense continúen arriba de los 13.10 pesos.

Por suparte, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) mostrará relativa tranquilidad, aunque seguirá operando con movimientos decrecientes, con la posibilidad de observarse nuevamente níveles por debajo de los 40 mil puntos.